

> Toutes les communes > Cléden-Poher

École Per-Jakez-Hélias. Les élèves sur scène

Publié le 28 décembre 2017



Un groupe d'élèves de l'école Per-Jakez-Hélias a proposé une danse effectuée avec beaucoup d'entrain lors du spectacle de Noël du mardi 19 décembre, à la salle polyvalente.

Le mardi 19 décembre, les élèves de l'école Per-Jakez-Hélias ont proposé un spectacle de danses, de chants, d'expressions corporelles, d'acrosports pour fêter Noël. Les enfants étaient accompagnés par Agnès Pleyber, enseignante et Sandrine Nédélec, directrice. Un moment qui a été apprécié du public composé de la famille et des amis. La soirée s'est terminée par la venue du Père Noël qui a distribué des friandises pour le plus grand plaisir de tous. Auparavant, ce dernier avait passé à l'école déposer des cadeaux collectifs. Des cadeaux que les élèves ont eu la surprise de trouver à l'école, le jeudi matin.